



# 身延清稜小だより

NO. 7

R2. 11. 4

校長 笠井安秀

<学校教育目標>

「進んで学び やさしい心を持ち 心身ともにたくましい児童の育成」

## 身延町3小学校合同修学旅行

10月14日（水）から16日（金）に、身延町内3小学校の合同修学旅行が「友情を深め、仲間と学ぶ 3日間」をテーマに実施されました。身延町の全ての小学校が合同で修学旅行を実施するのは、今年度が初めてです。

コロナウィルス感染のリスクをできるだけ減らすために今年度は鎌倉・東京方面から静岡県に行き先が変わりました。

手指消毒や手洗いの励行・3密に注意しながら、イカの干物づくり体験や登呂遺跡・久能山東照宮・水族館・貿易港としての清水港・沼津港の競りやアジの水揚げの様子・チョコレート工場などを見てきました。子どもたちは事前学習したことを自分の目や耳や身体でしっかりと確かめていました。

身延小学校・下山小学校との交流も通し、6年生にとってとても大切な3日間を充実した中で過ごすことができました。



浜名湖パルパル



1泊目ホテルへ到着



沼津港：アジの水揚げ見学



登呂遺跡：竪穴式住居（復元）

# 校外学習で学ぶこと

オンラインで、できることはありますが、まだ見たことがないことだったり、知らないことだったりすることをいきなり映像や写真で見ても、本当の姿（大きさや質感や音や匂いや雰囲気など）を感じることはできません。本物に触れる機会をできるだけつくることができればと考えています。

コロナウィルス感染防止を行いながら、多くの機関や多くの方々に支えられてそれぞれの学年で校外学習を実施しています。

校外学習を受け入れていただいている皆様、ご家庭のご協力、ご理解に感謝しています。



1・2年秋さがし



3年ゆば工場見学



4年 信玄堤見学



1～3年スケート教室



5年 自動車部品工場見学

## 音楽授業研究会

### ～プログラミングで「さくらさくら」の前奏をつくろう～

今年度から全国の小学校ではコンピュータのプログラミングに触れる授業が行われるようになりました。身延町の小中学校の先生方に本校の4年生の授業を参観していただく中で11月2日に研究会を開催しました。

